

ふるさと 故郷

学校だより

No. 1 4

二期開始業式

当初は八月三十日が始業式の予定でしたが、台風の影響により休校としたため、九月二日(月)が二期の始業式となり、始業式を行いました。

子どもたちはこちらの予想よりやや早めに登校してきました。友だちと遊ぶことが楽しかったのでしょうか、さっそくドッジボールやサッカー、一輪車、フライングなどで遊び、元気な声と明るい笑顔がいっぱいの朝となりました。

始業式では各学年代表児童が夏休みの思い出と二期の目標を発表しました。みんな、充実した夏休みを過ごしたようでした。校長からは二期もみんなで知恵を出し合って頑張るってほしいという意味で、ことわざ「三人寄れば文殊の知恵」「聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥」を紹介しました。



九月十三日までプール

朝晩はすいぶん涼しくなってきましたが、日中はまだまだ三十度を超す真夏日が続いています。本校では九月十三日まで体育の時間に水泳を実施しました。

子どもたちは久しぶりのプールに大はしゃぎで、元気に水に親しんでいました。とはいえ、水泳の授業には危険が潜んでいます。夏やシミ中も多くの水難事故が報道されました。安全第一を念頭に、指導者が必ず三人以上つくこと、授業中は何度もバディ(二人組)の確認をし、指導者の笛の合図で行動すること、話を聞くことを徹底しています。

写真は一・二年生ですが、一学期よりも上手に浮くことができていました。夏休み中にプールや海に行ったのかもかもしれませんね。



第二回愛校作業

九月六日に第二回愛校作業を行いました。夏休み中にグラウンドの雑草が勢力範囲を広げ、職員でむしったところもあるのですが、とても間に合いませんでした。今回保護者の皆様と五・六年生の子どもの力で、グラウンドがすいぶんすっきりとし、また周辺の草刈りもしていただきました。これで子どもたちもこれまでに以上に気持ちよく遊べることでしよう。



※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際には是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非こちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明